
К о с м о с: В А Ж Н Ы Й  э т а п  и с с л е д о в а н и й
ОСУЩЕСТВЛЕНА СТЫКОВНА ГРУЗОВОГО

22 января 1978 года в 13 часов 
12 минут московского времени осу
ществлена сты ковка автоматиче
ского грузового транспортного ко
рабля «Прогресс-1» с пилотируе
мым научным комплексом «Са- 
лют-6» — «Союз-27».

Впервые в истории космонавтики с по
мощью автоматического корабля осущ е
ствлена транспортная операция по д о
ставке на пилотируемую орбитальную 
станцию топлива для дозаправки двига
тельных установок, оборудования, аппа
ратуры и материалов для обеспечения

С о о б щ е н и е

ТРАНСПОРТНОГО НОРАБЛЯ «ПРОГРЕСС-1» С ОРБИТАЛЬНЫМ КОМПЛЕКСОМ «САЛЮТ-6» —  «СОЮЗ-27» Т А С С
жизнедеятельности экипажа и проведе
ния научных исследований и экспери
ментов.

Транспортные операции снабжения, вы
полняемые автоматическими грузовыми 
кораблями, позволят значительно увели
чить продолжительность активного ф унк
ционирования и эффективность исполь
зования пилотируемых орбитальных ком 
плексов в интересах науки и для нужд 

народного хозяйства.
Транспортный корабль был пристыко

ван к стыковочному узлу, расположен
ному на агрегатном отсеке станции «Са
лют-6». Взаимный поиск, сближение, при
чаливание и стыковка космических аппа

ратов осуществлялись автоматически с 
помощью бортовых радиотехнических 
средств и счетно-решающих устройств.

Члены .экипажа пилотируемого ком 
плекса космонавты Романенко и Гречко 
вели наблюдение и контроль за процес
сами причаливания и стыковки.

В соответствии с программой полета 
экипаж перенесет на борт станции д о 
ставленные грузы, а в транспортный к о 
рабль — использованное оборудование. 
Операции по дозаправке станции топли
вом будут выполняться по командам из 
Центра управления, а также непосредст
венно экипажем.

С целью увеличения возможностей по

I  % ... АКТИВНО в н л ю ч и т ь -  
СЯ В ОБЩЕНАРОДНУЮ 
БОРЬБУ ЗА ЭФФЕКТИВ
НОСТЬ И КАЧЕСТВО — 
ЭТО ЗНАЧИТ ИСПОЛЬЗО
ВАТЬ ВСЕ ВОЗМОЖНО
СТИ ДЛЯ ДОСТИЖЕНИЯ 
НАИВЫСШЕЙ ПРОИЗВО
ДИТЕЛЬНОСТИ ТРУДА.

(Из-Письма ЦК КПСС, 
Совета Министров 
СССР, ВЦСПС и ЦК 
ВЛКСМ).

Ф о т о р е п о р т а ж

Заинтересованно обсуди
ли Письмо ЦК КПСС, Со
вета М инистров СССР, 
ВЦСПС и ЦК ВЛКСМ рабо
чие сварочного участка ко 
тельно-сварочного цеха уп
равления треста Востокме- 
ігаллургмонтаж. Сварщики 
Соревнуются под девизом 
ЧПятилетке эффективности 
И качества —  рабочую га
рантию». В минувшем 
Году коллектив заключил 
Двусторонние договоры с 
Гіятыо бригадами слесдрей- 
блонтажников управления, 
Для которых они выполняли 
Сварочные работы, Все за-

СОДРУЖЕСТВО СМЕЖНИКОВ
казы сданы с оценками полняется на полуавтома- горьевич и Галина Василь- 
«хорошо» и «отлично». тех. евна —  ударники коммуни-

Составлены такие догово- Труженики участка пони- стичесного труда. Передо- 
ры и на третий год пяти- мают, что от каж д ого  из вики производства, они ак- 
летки: с бригадами В. Ф . них зависит успех коллек- тивно участвуют в общест-
Ш умовича и В. К. Носкова, тива, С первого предъявле- венной жизни. Н. Г. Каба- 
Сварщики решили своевре- ния сдают изделия сварщи- ков занимается в ансамбле 
менно и с высоким качест- ки Н. Г Кабаков и Г. В. Ба- песни и танца «Уральская 
вом выполнять все заказы, кеева. Они сейчас изготов- рябинушка». Г. В. Бакеева— 
справляться с нормами не ляют ванны для травильно- член цехкома профсоюза, 
ниже чем на 130 процен- го отделения второй очаре- С первых дней года коп
тов Этому способствует оа- ди цеха В-7 Новотрубного лектив сварочного участка 
падение каждым смежными завода. Дело приходится перевыполняет производст- 
профессиями, рациональное иметь с нержавеющей ста- венную программу, 
использование рабочего лью, требования к  работе На снимке: сварщики
времени. Существенно и повышены. Опытные свар- Г. В. Бакеева и Н. Г. Каба- 
то, что четверть объема щики справляются с зада- ков,
всех сварочных работ вы- нием в срок, Николаи Гри- Ф ото Е, Фролова,

С л о в о

с д е р ж и м
Письмо Ц К  КП С С . Со

вета М инистров СССР, 
В Ц С П С  и Ц К  В Л К С М  
мы обсудили на рабо
чем собрании. Наш кол
лектив чугунолитейного 
участка завода по ре
монту горного оборудо
вания взял на вооруже
ние все, о чем говорится 
в Письме. Особое внима
ние уделяем росту произ
водительности труда. 
Так, в социалистических 
обязательствах мы запи
сали нынче поднять про
изводительность труда на 
один процент к  плану и 
выпустить оверх годово
го задания 20 тонн чу
гунного литья.

Думаю , что слово 
сдержим. Резервы для 
этого есть.

С. ГЛАДКОВ, 
бригадир заливщи
ков,

В красном уголке вто
рого цеха хромпикового  
завода состоялась защ и
та социалис т и ч е с к и х  
обязательств коллективов 
бригад и смен. Бригадир  
размольного отделения 
О. Г. М ухитдинов зачи
тал обязательства рабо
чих. Они реш или годовой  
план выполнить на 107 
процентов, что превы ш а
ет прош логодние обяэа-

Деловой
подход

тельства. Намечены рубе
жи по экономии электро
энергии, повыш ению  ка
чества продукции.

Комиссия под предсе
дательством А. Н. Сазо
нова обязательства ра
бочих признала напря

женными и рекомендова
ла их принять.

А вот старшим аппа
ратчикам А. А. К азанце
ву  и Ю. Н. Карандаш ову  
бы л сделан ряд  замеча
ний. Обязательства их  
бригад не обоснованы, 
рубежи, намеченные в  
них, не напряжённые.

А. НОВОКРЕЩЕНОВ, 
слесарь, слушатель 

школы рабкоров.

У П О Р - H A  К А Ч Е С Т В О
 ̂ Семь раз в прошедшем 

году наш коллектив первен
ствовал во внутрицеховом 
соревновании. С воодушев
лением восприняли мы Пи
сьмо ЦК КПСС, Совета Ми
нистров СССР, ВЦСПС и ЦК 
ВЛКСМ «0 развертывании 
социалистического соревно
вания за выполнение и пе
ревыполнение плана 1978 
года и усиление борьбы за 
повышение эффективности

производства и качества ра
боты». ІІо итогам юбилейно
го года за счет выдачи труб 
высшего качества волочиль
щики получили экономиче
ский эффект свыше шести 
тысяч рублей, отделочники 
— около двух тысяч.

Минимальный брак до
пустили за год коллек
тивы отдела ХВТ масте
ра А М. Терехина и уча
стка отделки мастера Н. П.

Шефера. Николай Иванович 
удостоен звания «Лучший 
организатор производства».

Высокие рубежи намече
ны в цехе на нынешний 
год. Решено 90 процентов 
труб выпускать со Знаком 
качества. Именно эту зада
чу поставила партия.

Ю. СТЕПАНОВ, 
начальник смены цеха 
№ 12 филиала Ново
трубного завода.

ГОТОВЫ 
К МОНТАЖУ

Пройдет немного време
ни и в десятом  ̂ цехе Но
вотрубного завода прибавит
ся еще два стана холодно
го проката труб. Сегодня 
стоит готовый под монтаж, 
прошитый сотнями анкер
ных болтов фундамент стана 
ХПТ-32. Комплексная брига
да Е. Докучаева из девято
го управления треста Урал- 
тяжтрубстрой заканчивает 
бетонные работы и по вто
рому фундаменту стана 
ХПТ-55. Монтажники Н. Со
вы этого же управления 
следом устанавливают ан
керные болты.

На участке готового фун
дамента, выходной стороне 
стана, приступили к работе 
монтажники В. Цветухина с 
участка Уралдомнаремонт. 
Они изготовили первые сек
ции карманов, завезли часть 
узлов механизации.

Станы, предназначенные 
для монтажа, не новые (но
выми будут только рабочие 
клети). Поэтому цеховая 
бригада слесарей В. Прище
пы тщательно реставрирует 
их узлы и механизмы. От
лично трудятся слесари 
В. Козловский, В. Терехов, 
В. Лазарев. По вине отде
ла главного механика заво
да задерживался ремонт ста
нин в механическом цехе. 
Для ускорения работ посла
ли своих слесарей. Коллек
тив старается сделать все, 
чтобы агрегаты скорее на
чали выдавать продукцию.

В. МАХНЕВ, бригадир.

доставке грузов на орбиту и снижения 
стоимости транспортных рпераций к о 
рабль «Прогресс-1» выполнен конструк
тивно таким образом, что возвращение 
его на Землю не предусматривается 

После завершения работ в составе о р 
битального научно - исследовательского 
комплекса будет произведено отделение 
корабля «Прогресс-1» от станции. К о 
рабль войдет в плотные слои атмосферы 
и прекратит существование.

По данным телеметрической информа
ции и докладам экипажа, все бортовые 
системы космического комплекса, вклю 
чающего в себя орбитальную станцию 
«Салют-6», пилотируемый корабль «Союз- 

27» и автоматический тран
спортный корабль «Про
гресс-1», работают нормаль, 
но. Самочувствие косм о
навтов Романенко и Гречко 
хорошее.

Успешно начат новый 
важный этап полета пило
тируемого научно-исследо
вательского комплекса «Са
лют-6» — «Союз-27», в про 
цессе которого будут про 
ведены испытания и отра
ботка системы обслужива
ния орбитальных станций с 
помощ ью пилотируемых 
космических кораблей «Со
юз» и автоматических гр у 
зовых кораблей «Прогресс».

пшщшшпштшппплннпл
■  ВЕСТИ ИЗ СОВХОЗА

Нарезая 
снежные пласты

В Письме ЦК КПСС, Со
вета Министров ССС1\ 
ВЦСПС и ЦК ВЛКСМ под
черкивается: «Важнейшая
общепартийная задача — 
дальнейшее развитие сель
скохозяйственного произ
водства, повышение его эф
фективности». Как руковод
ство к.действию восприняли 
эти слоѣа труженики совхо
за «Первоуральский».

Земледельцы с начала зи
мы приступили к закрытию 
влаги. Снежные борозды 
проложены почти на трех 
тысячах гектарах. Механи
заторы шестого отделения 
уже ведут снегозадержание 
по второму следу. За полто
ра месяца они нарезали 
снежные пласты на 980 
гектарах. Это на 230 гек
таров больше задания. Опе
ративно осуществляет ру
ководство действиями трак
тористов бригадир И. А. Се
ребренников.

Накапливая влагу на по
лях, земледельцы заклады
вают основу под урожай 
третьего года пятилетки. 
Их цель — тщательно под
готовиться к весеннему се
ву, добиться максимального 
увеличения производства 
продукции сельского хозяй
ства.

В. ТЕТЕРИН, • 
диспетчер совхоза 
«Пеовоуральский», 

рабмф.



Пленум городского комитета КПСС д а ю »

РАБОТАТЬ ЛУЧШЕ, ПОВЫШАТЬ ЭФФЕКТИВНОСТЬ И КАЧЕСТВО, 
П Я Т И Л Е Т К У  В Ы П О Л Н И Т Ь  Д О С Р О Ч Н О !
Прения по докладу первого секретаря горкома КПСС М. Е. МОРОЗОВА

В пятницу, как уже сообщалось в городской газета, 
во Дворце культуры Новотрубного завода состоялся 
пленум городского комитета КПСС. Доклад первого сек
ретаря горкома партии М. Е. Морозова, с которым он 
выступил на пленуме, опубликован в изложении в суб
боту, сегодня публикуется отчет об обсуждении доклада.

В прениях выступили главный инженер Новотруб
ного завода А. А. Фотов, секретарь парткома треста 
Уралтяжтрубстрой В. В. Мочалов, бригадир птицефа
брики В. Ф. Матвеева, директор динасового завода 
И. Т. Губко, секретарь партбюро завода технологиче
ского оборудования Ю. С. Дмитриев, председатель зав
кома профсоюза Новоуткинского завода «Искра» А. И. 
Коломиец, аппаратчик цеха № 8 хромпикового зааода 
Г. А. Перетягин, заместитель председателя гориспол
кома В. Ф. Федосеенко.

КОММУНИСТЫ Новотруб
ного завода, скаіал А. А. 
Фотов, показали образцы 
самоотверженного труда, 
мобилизуя коллектив на пе
ревыполнение плановых за
даний 1977 года. В резуль
тате успешно завершен вто
рой год десятой пятилетки, 
сверх планового задания 
выпущено 4311 тонн сталь
ных труб и реализовано до
полнительно продукции на
3,1 млн. рублей. И хотя 1977 
год складывался для кол
лектива весьма напряжен
но, выполнение плановых 
заданий стало возможным 
благодаря высокому трудо
вому подъему, поддержке 
патриотических починов и 
начинаний. Коллектив ком 
мунистического труда цеха 
№  7 выступил с инициати
вой о развертывании copes, 
нования «60-летию Совет
ской Родины —  встречный 
план». Ее поддержали кол
лективы цехов № 2, 4, 6, 9. 
А инициаторы, справившись 
со встречным планом, ус
пешно выполнили дополни
тельные повышенные обя
зательства, завершив 1977 
год 24 декабря.

В соревновании под де
визом «60-летию Октябоя— 
задание двух лет пятилет
ки», начатом бригадой тру- 
боэлектросварщиков Б. В. 
Хаминова, первыми выпол
нила обязательства бригада 
И. П. Берсенева. И таких 
примеров много. Социали
стическое соревнование да
ло хорошие результатьі в 
юбилейном году. Размах 
его новотрубники стремят
ся закрепить в третьем го
ду пятилетки. Коллектив 
Комсомольске - молодежно
го цеха № 10 принял обя
зательства по досрочному 
выполнению плана 1978 года 
и призвал развернуть сорев
нование за звание «Коллек
тив имени 60-летия ВЛКСМ». 
Бригада мастера Г. М. Ного
вицына в первом цехе ре
шила меньшим числом до
срочно справиться с планом 
1978 года.

Задача состоит в том, что
бы обеспечить не только 
выполнение, но и перевы
полнение заданий 1978 года 
каждым трудовым коллек
тивом. Руководство завода 
нацеливает металлургов на 
то, чтобы справиться с 
планом по выпуску труб 30 
декабря. Разработан и вне
дряется объединенный ком 
плексный план совершенст
вования техники и техноло
гии, научной организации 
труда, производства, управ
ления и социального раз
вития коллектива на 1973 
год. Он является частью 
разработанной в 1977 году 
комплексной программы ус
коренного роста произво
дительности труда и рацио
нального использования

2 стр.

трудовых ресурсов на 
1978— 1980 годы.

Выполнение .комплексного 
плана должно обеспечить в 
1978 году производство 61)00 
тонн труб и 1500 баллонов 
сверх плана, реализовать 
дополнительной продукции 
на 2 миллиона рублей, дать 
600 тысяч рублей сверхпла
новой прибыли, повысить 
производительность труда 
на одного работающего на 
0,1 процента сверх наме
ченного, снизить на 5 про
центов потери от брака про
тив уровня 1977 года, в пу
сковом цехе № 14 освоить 
проектную мощность пер
вой очереди к 1 июля. Про
изводство товаров народно
го потребления предпола
гается увеличить на 6,5 про
цента к достигнутому уров
ню, сэкономить 1000 тонн 
металла, топливо, электро
энергию.

А. А. Фотов говорил и о 
трудностях, связанных с 
увеличением выпуска от
дельных видов труб по но
менклатуре, с освоением 
мощностей первой очереди 
цеха № 14, второй очереди 
цеха № 10, с комплектова
нием штатов. Предстоит ре
шить сложную задачу по 
обеспечению ежемесячно 
полного выполнения зака
зов с учетом поставок и на
ращивания объемов произ
водства продукции высшей 
категории качества.

ОСТАНОВИВШИСЬ на по
казателях деятельности тре
ста Уралтяжтрубстрой в 
1977 году, секретарь парт
кома В. В. Мочалов основ
ное внимание сосредоточил 
на задачах третьего года 
пятилетки. У многих строй
управлений изменилась 
структура заказчиков, а по 
тресту —  структура по от
раслям строительства и ге
ография спроса. Вдвое сни
зился объем работ про
мышленного строительства 
на Новотрубном заводе, их 
предстоит восполнить на от
даленных объектах. Пред
стоит обеспечить ввод 12 
пусковых объектов, сдать 
105 тысяч квадратных мет
ров жилья, пять детсадов, 
две школы и т, д.

Приняты напряженные со
циалистические обязательст
ва на 1978 год. Партком, 
объединенный комитет
профсоюза и администра
ция детально рассмотрели 
обязательства подразделе
ний треста и субподрядных 
организаций. Проведена их 
защита: обязательства тре
ста после рассмотрения в 
главке были приняты на со
брании партийно - хозяйст
венного актива.

Предусмотрена досроч
ная сдача первой очерэди 
Крылосовского известково
го завода, первой очереди 
туннельной печи № 2 ди
насового завода, в т о р о й  

очереди комплекса цехов 
В-8, В-7; семьдесят процен
тов жилья намечено сдать 
к 7 ноября, выполнить в

срок и досрочно большой 
комплекс работ по объек
там собственной базы.

В конце прошлого года 
бригада члена бюро гор 
кома КПСС В. В. Политико- 
ва выступила с ценным по
чином «Пятилетнее задание
—  меньшим составом». Он 
поддержан 11 бригадами.

К сожалению, и в этом 
году трудовой ритм бригад 
нарушается из-за отсутст
вия фронта работ на ряде 
объектов. Причины те же — 
несвоевременная передача 
технической документации, 
стройплощадок. Новотруб
ный завод не представил 
техдокументацию и площад
ки на три пусковых дома. 
Крылосовский известковый 
завод —  пусковой объект 
этого года по Нечернозем
ной зоне, но с заказчиком 
до сих пор не решен ряд 
вопросов: некачественна и
некомплектна техническая 
документация, по ней прак
тически нельзя готовить ме
таллоконструкции, нет ти
тульного списка, графиков 
поставки оборудования.

Нынче из-за географиче
ской разбросанности объ
ектов увеличиваются авто
транспортные перевозки, 
значительно ухудшилось 
обеспечение горючим, по
этому необходима помощь 
горкома партии. Хочется 
обратить внимание на акту
альность решения вопросов 
по переходу треста на со
оружение новой серии до
мов, изготовление нестан
дартного оборудования про
мышленными предприятия
ми гооода.

О ТОМ, как работал кол
лектив птицефабрики в 1977 
году и успешно справился 
с обязательствами, сообщи
ла В. Ф. Матвеева. Было 
широко развернуто сорев
нование в честь 60-летия 
Великого Октября. В сред
нем получено от каждой 
несушки по 220 яиц, а не
которые птичницы сумели 
получить по 245. Разработа
ны условия социалистиче
ского соревнования за эко
номию кормов. Ежемесяч
но подводились итоги, по
бедители поощрялись мо
рально и материально, в 
результате сэкономлено 100 
тонн кормов.

На 1978 год коллектив 
птицефабрики принял повы
шенные обязательства по 
производству и продаже 
яиц (36 млн. штук) и мяса 
птицы (700 тонн). Задача 
трудна, но выполнима бла
годаря выращиванию более 
высокопродуктивной поро
ды кур, улучшению техно
логии кормления и содер
жания птицы. В эксплуата
цию должны ввести два 
птичника. Один из них бу
дет готов в конце февраля. 
Наша просьба к строителям
—  ускорить работы по вво
ду инкубатория. Оставляет 
желать лучшего материаль
но-техническое снабжение 
фабрики. Хорошо, что Но
вотрубный завод помогает 
приобрести некоторые ма
териалы. Трудности есть с 
витаминно-травяной мукой.
В. Ф. Матвеева рассказала 
и о делах бригады, котооой 
она руководит.

ОГНЕУПОРЩИКИ динасо
вого завода, сказал И. Т. 
Губко, 18 декабря выполни
ли годовой план по выпу
ску готовой продукции, 22 
декабря —  по реализации. 
Зо втором полугодии они 
пересмотрели годовые обя
зательства и попросили ми
нистерство увеличить, план. 
Производительность труда 
на 2,5 процента выше пла
новой. Успешно проведен 
смотр резервов повышения

производительности труда и 
качества работы: внедрение 
888 предложений дало .526,8 
тысячи рублей экономии. 
Была перекрыта проектная 
мощность туннельной печи 
№ 1 в цехе № 2. Еще од
ному виду изделий присво
ен Знак качества.

На рабочих собраниях об
суждено Письмо ЦК КПСС, 
Совета Министров СССР, 
ВЦСПС и ЦК ВЛКСМ. Ком
мунист П. В. Сорокодумов 
сказал на собрании, что к 
годовщине принятия новой 
Конституции СССР обязуемся 
выполнить план четырех лет 
пятилетки. Повышенные 
обязательства приняли сме
ны мастеров - коммунистов 
М. С. Федотова, С. Ш. Сул
танова. Сменам мастеров
В. М. Злобина, А. А. Удл- 
вихина, М. Г. Воробьева 
принадлежит инициатива со
ревнования под девизом 
«План трех лет пятилетки — 
к  первой годовщине приня
тия новой Конституции 
СССР».

Напряженный план у кол
лектива на 1978 год: увели
чены задания по выпуску 
валовой продукции, реали
зации, росту производитель
ности труда. Надо п о с т р о 

и т ь  и сдать в эксплуатацию 
туннельную печь № 2 в це
хе № 2, 90-квартирный жи
лой дом, детский комбинат. 
Продолжится строительство 
больничного комплекса, 
начнется возведение цен
трального быткомбинэта, 
второй очереди спортивно
го комплекса.

И. Т. Губко от имени за
водского коллектива обра
тился к горкому КПСС и 
строителям с просьбой по
мочь в реконструкции за
вода,

ВЕДУЩЕЙ роли коммуни
стов на заводе технологиче
ского оборудования, раз
вертыванию социалистиче
ского соревнования посвя
тил выступление Ю. С. 
Дмитриев. 284 рабочих, ска
зал он, досрочно заверши
ли выполнение личных пла
нов юбилейного года деся
той пятилетки. По1 просьбе 
бригады монтажниц 3. Д. 
Малаховой из цехд № 1 ей 
были увеличены нормы вы
работки на 10 процентов. 
Инициатива распространи
лась на предприятии; пере
смотрены нормы 23,5 про
цента сдельщиков.

В ответ на призыв де
кабрьского Пленума ЦК 
КПСС —  сделать 1978-й год 
годом ударного труда — 
коллектив принял социали
стические обязательства: 
план трех лет по выпуску 
валовой продукции выпол
нить досрочно, к 7 декаб
ря, изготовить сверх него 
продукции на 376 тысяч 
рублей; 27 декабря спра
виться с планом реализа
ции продукции; повысить 
производительность труда 
на 0,8 процента по сравне
нию с планом. Другие пунк
ты обязательств также кон
кретны, они включают и 
моментьі социального роста 
коллектива

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ завод
ского комитета профсоюза 
Новоуткинского завода «Ис
кра» А. И. Коломиец, 
назвав технико - экономи
ческие показатели пред
приятия в прошлом году, 
заметил, что работали ма
шиностроители очень не
ритмично из-за нехватки 
кадров и текучести их, по
терь рабочего времени, 
связанных с прогулами, 
сбоев в завозе материалов. 
Поэтому нынче наметили 
меры по улучшению воспи
тательной работы, отработ
ке ежесменных заданий.

5 января на заводе со
стоялся митинг по приня
тию встречного плана и со
циалистических обяза
тельств на 1978 год. Пере
довые машиностроители на 
этом митинге взялись вы
полнить свои личные годо
вые планы к первой годов
щине новой Конституции.

Обязательства приняты во 
всех коллективах. Бригада 
коммуниста Г. И. Скорина, 
например, при повышенных 
обязательствах собирается 
выполнить их меньшим чис
лом. Новоуткинцы обсудили 
во всех цехах, сменах, брига
дах и участках Письмо ЦК 
КПСС, Совета Министров 
СССР, ВЦСПС и ЦК ВЛКСМ. 
Токарь-универсал Л. И. Зу
ев, сверловщик В. Н. Семы- 
шев заявили о пересмотре 
своих обязательств по до
срочному , завершению пла
на третьего года пятилет
ки. В июле машиностроите
лям предстоит изготовить 
миллионный сварочный ап
парат. Разработаны условия 
соревнования за право уча
стия в изготовлении этого 
аппарата.

Г. А. ПЕРЕТЯГИН доложил 
участникам пленума, что 
коллективу хромпикового 
завода по итогам четверто
го квартала присуждено во 
Всесоюзном с о р е в н о г іии 
первое место и переходя
щее Красное знамя. Все че
тыре квартала химики по
беждали во Всесоюзном со
циалистическом соревнова
нии. Высокая оценка их 
труда обязывает работать 
еще лучше, добиваться еще 
большего.

Во многих первичных 
парторганизациях прошли 
собрания, а также собрание 
заводского партийно - хо
зяйственного актива. Опре
делены конкретные задачи 
□о выполнению решений 
декабрьского Пленума ЦК 
КПСС и развертыванию со
ревнования за выполнение 
и перевыполнение плана 
1978 г. в свете Письма ЦК 
КПСС, Совета Министров 
СССР, ВЦСПС и ЦК ВЛКСМ. 
Рубежи намечает каждый 
коллектив, каждый рабо
чий.

—  Я в своих обязательст
вах предусматриваю закон
чить годовой план к 27 де
кабря. Главный упор де
лаю на улучшение качест
ва. В начале пятилетки мы 
давали со Знаком качества 
42 процента от реализации, 
а в 1977 году —  уже 96,5 
процента продукции. Нынче 
эту цифру предполагаем 
довести до 98 процентов. 
Я обязался подать семь 
рацпредложений. Соцобяза
тельства успешно защище
ны.

В Письме ЦК КПСС, Со
вета Министров СССР, 
ВЦСПС и ЦК ВЛКСМ под
няты многие важные во
просы дальнейшего совер
шенствования производства, 
усиления режима экономии. 
В этом направлении в цзхе 
№ 8 много можно сделать. 
Цеху скоро исполнится 15 
лет. В честь этой даты кол
лектив принял повышенные 
социалистические обяза
тельства.

ЗАКЛЮЧИЛ прения заме
ститель председателя гор
исполкома В. Ф. Федосеен
ко. Он обрисовал положе
ние дел на предприятиях и 
в организациях сферы об
служивания. План по това
рообороту в прошлом году 
выполнили все торгующие 
организации, кроме ОРСа 
Коуровского леспромхоза. 
Снабжение продовольствен
ными и промышленными 
товарами улучшилось. Рас

ширилась материальная ба
за торговли, общественного 
питания и бытового обслу
живания, построено 4 мага
зина, 6 предприятий обще
ственного питания, 3 —  бы
тового обслуживания. На 
пассажирском транспорте 
пополнился парк автобусов, 
открыто 4 новых маршрута 
и 8 — продлено. Город
ская АТС расширилась на 
тысячу номеров, реконст
руирована и расширена 
АТС совхоза «Первоураль
ский», монтируется новая 
аппаратура телеграфной 
станцйи. Однако узел связи 
и пассажирское автопред
приятие не выполнили го
довой план по валовым до
ходам.

Центральным Комитетом 
КПСС одобрен почин рос
товчан —  работать без от
стающих. Если с этих пози
ций рассмотреть работу пе
речисленных предприятий, 
то видно, что по торгую 
щим организациям треть 
предприятий не справилась 
с планом,, в горбытуправле- 
нии из 42 выполнили план 
лишь 12. Медленно расши
ряется и осваивается их ма
териальная база. Завод 
трубчатых конструкций все 
откладывает строительство 
нового магазина, хотя ста
рый не в состоянии обеспе
чить население продоволь
ственными товарами. Растет 
четвертый микрорайон, а в 
нем нет до сих пор ни од
ного магазина, нет столо
вой. Давно тянется строи
тельство торгового центра 
по улице Вайнера. И вновь 
в 1977 году СУ-3 не обеспе
чило освоение отпущенных 
средств и сдачу блока «Б». 
По вине совхоза «Перво
уральский» в четвертом от
делении до сих пор не экс
плуатируется новая столо
вая. Больше года ремонти
руется магазин райпо в Би- 
тимке. Сложное положение 
с открытой сетью общест
венного питания, детсадами, 
школами. Существенных пе
ремен прошлый год не 
внес: из 5,2 млн. рублей на 
строительство объектов соц
культбыта строители освои
ли 3 миллиона,

Одна из главных город
ских проблем —  нехватка 
автотранспорта для обеспе
чения предприятий торгов
ли, общепита и пищевой 
промышленности, срывает
ся завоз товаров с баз по
ставщиков, доставка в мага
зины хлеба, молока. Чтобы 
пополнить парк и построить 
производственную базу гру
зового автопредприятия, 
горком  КПСС и гориспол
ком принимают меры. Но
вотрубный завод должен 
выделить достаточно
средств, а строители —  ос
воить их. Оставляет желать 
лучшего использование 
имеющегося парка автома
шин.

В. Ф. Ф едосеенко остано
вился на положении дел с 
выпуском товаров народно
го потребления. М ного сде
лано по увеличению объе
мов производства, повыше
нию качества их на Ново
трубном заводе. Но цех, 
где намечено разместить 
производство товаров, ре
конструируется крайне мед
ленно.

Члены горкома КПСС 
приняли постановление, в 
котором намечены конкрет
ные пути выполнения реше
ний декабрьского Пленума 
ЦК КПСС, задач по выпол
нению и перевыполнению 
планов 1978 года в свете 
Письма ЦК КПСС, Совете 
Министров СССР, ВЦСПС •  
ЦК ВЛКСМ.



V  СОРЕВНОВАНИЕ — ЖИВОЕ 
ТВОРЧЕСТВО,
ШКОЛА ВОСПИТАНИЯ МАСС

Б Е З Г О Л О С А Я
Г Л А С Н О С Т Ь

«Улучшать организацию 
(Социалистического соревно
вания, повышать его дейст
венность —  первейший долг 
партийных, советских, хо
зяйственных органов, проф
союзных и комсомольских 
организаций», —  говорится 
в Письме ЦК КПСС, Совета 
Министров СССР, ВЦСПС и 
ЦК ВЛКСМ, адресованном 
советскому народу. К числу 
ленинских принципов орга
низации соревнования от
носится прежде всего глас
ности. Трудовое состязание 
немыслимо, если участники 
его не имеют постоянной 
информации о выполнении 
планов ' и социалистических 
обязательств, о достижени
ях соперников, новых начи
наниях. Если широкая ин
формация поступает свое
временно, то облегчается 
сравнимость результатов, 
выявление передовиков и 
отстающих, возможность 
следовать лучшим приме
рам. А какому примеру мо
ж но следовать, прочитав у 
самого входа на завод теп
лоизоляционных изделий 
плакат, который призывает 
развернуть... предоктябрь^ 
ское соревнование?! Старая 
тележка со спущенным ко
лесом сиротливо прислони
лась к стенду, так что к не
му не подступишься. Впоо- 
чем, и в случае удачи та
кой стенд расскажет о дав
но минувшем —  социали
стических обязательствах 
коллектива на 1977 год. Ря
дом есть отметки об их 
выполнении. Кончаются они 
ноябрем И ни слова о том, 
как же выполнены годовые 
наметки, какая бригада, ка
кой коллектив смены побе
дили в соревновании ю би
лейного года.

— Победитель-то у нас 
до сих пор не выявлен, —  
се-ует председатель завко
ма профсоюза Г, С Насед
кина, —  Задержал нас коле 
лектив смены совелитового 
цеха во главе с исполняю-

. щим обязанности мастера 
А. Н. Деевым. До сих поо 
не назвали лучших людей 
и не представили кандида
туры завкому профсоюза. 
Оттого и заседание прове
сти не можем.

Лишь 18 января состоя
лось заседание завкома 
поофсоюза по итогам года. 
Подытожили —  обязатель
ства выполнены, а г  . ди- 
теля соревнования не ока
залось. Впрочем, это не 
впервые. Более того, в про
шлом году ежемесячно под. 
в дили итоги, а побе
дитель был назван лишь 
пять раз.

— Причины разные, — 
объясняет Галина Семенов
на, —  то план не дотянут, 
то прогулы помешают. А 
нынче мьі стали учитывать 
чистоту рабочих мест, так 
вот из-за этого очень хо
роший коллектив мастера 
А П. Коршунова из совели
тового цеха нынче дважды 
не смог занять первое ме
сто. Все остальные показа
тели были на высоте. И 
другие хотя бы по разу по 
этой же причине лишились 
классного места в соревно
вании.

—  Недоработка масте
ров.— таково мнение пред
седателя производственно
массовой комиссии завкома 
профсоюза Г. И. Колотуш- 
киной

С Галиной Ивановной не
льзя не согласиться. И все- 
таки, на мой взгляд, есть 
еще одна причина. Ведь, 
казалось бы, куда труднее 
справиться с обязательства
ми по выработке, качеству 
продукции. Гораздо легче 
после смены убрать рабо
чее место, обеспечить ус
ловия сменщику. Но рабо

чие, видимо, не чувствуют 
достаточной ответственности 
за это. Подумаешь, полу
чил «неуд» за чистоту. По
думаешь, не победил в со
ревновании. Собственно, что 
дает эта победа? На УЗТИ 
—  действительно немного. 
В лучшем разе сообщит ма
стер на (Оперативке. Позд
равления работников зав
кома профсоюза крайне 
редки (по их же призна
нию), еще реже (а точнее, 
почти никогда) не жалует 
вниманием администрация 
завода. Более того, на пред
приятии для победителей не 
учреждено ни вымпелов, 
ни переходящих Красных 
знамен. Нет ни одного стен
да, где бы назывались 
победители.

Сейчас же, когда матери
альные потребности людей 
удовлетворяются более пол
но, усиливается роль таких 
факторов, как престиж
ность, почет, уважение со 
стороны товарищей по це
ху, заводу. Жаль, что об 
этом забыли и проф союз
ные активисты, и руководи
тели предприятия.

Возьмем другой стенд,
претендующий на показ
ежесуточных результатов 
работы. Здесь отмечены до
стижения совелитчиков за 
22 декабря 1977 года, ра
бочих тарного цеха за 15 
декабря.

Гласности соревнования 
могла бы послужить стен
газета «Совелитчик», редак
тором которой утвержден 
заместитель директора В. А. 
Кишенец. Но она выходит 
лишь к праздникам. При
чем, как правило, ее со
держание сводится к по
здравлениям да перечисле
ниям передовиков. Не под
нимаются в ней волнующие 
вопросы, не делятся в ней 
опытом и передовые тру
женики.

Конечно, нельзя во всех 
упущениях винить лишь чле
нов завкома профсоюза. 
Вполне справедливы их уп
реки в адрес директора 
П. Я. Бунтова.

—  Не раз обращались к 
Павлу Яковлевичу с прось
бой помочь радиофициро
вать завод, —  говорят Г. С. 
Наседкина и Г. И. Колотуш- 
кина, —  он, как правило, 
обещает но слова не дер
жит.

Естественно, чтобы глас
ность поставить в ногу со 
временем, нужны многие 
элементарные средства, ра
дио, стенды, плакаты, ло
зунги. На УЗТИ такие пред
ложения находят один от
вет; «Кѵда уж  нам. Бедные 
мы...» Ясно, что требуются 
материальные затраты. Но 
очевидно и другое —  они 
сторицей окупаются. Ибо, 
когда информация доводит
ся до соревнующихся не
своевременно, то интеоес к 
соревнованию слабеет, за
тухает. что отрицательчо 
сказывается на результатах 
работы предприятия.

Организация соревнова
ния —  всегда актуальная 
задача хозяйственных руко
водителей и общественных 
организаций. Об этом вновь 
напоминает Письмо ЦК 
КПСС, Совета М и и .-тоо в  
СССР. ВЦСПС и ЦК ВЛКСМ.

Т. ВАЖЕНИНА.

В Битимке на улице Сов
хозной стоят два дома под 
номерами три й четыре. 
Дома трехэтажные и счита
ются благоустроенными. Ж и
вут в них рабочие четвер
того и шестого отделечий 
совхоза «Первоуральский». 
Все бы хорошо, да вот бе
да, нет в домах канализа
ции. Дело-то, кажется, про
стое: посылать бы управля
ющему отделением совхоза 
Леониду Петровичу Кузне
цову ежедневно машину 
два-три раза. Но кажды й 
день у домов появляется ма
шина только раз.

И полетели от жильцов 
жалобы в различны§ ин
станции. Занимались этим 
вопросом работники сан
эпидстанции, председатель 
исполкома Витимского сель
совета Б. П. Гусельников, 
депутат горсовета А. М. Ра- 
пацевич, велись переговоры 
с руководителями ; совхоза 
«Первоуральский». Думаете, 
положение изменилось? Ни
чуть. Л . П. Кузнецов не ре
агирует. Жильцы продолжа
ют писать. «Нечистоты не 
убирались с весны», —  пи
шет в редакцию тракторист 
шестого отделения совхоза 
тов. Волков.

Вот, скажут, подняли шум 
из-за какой-то ямы. Н о в 
том-то и дело, что тема эта, 
хоть и кажется мелкой, го-

И л о м  —
МАРТЕНАМ

Одной из важ нейших на
роднохозяйственных задач  
десятой пятилетки остается 
увеличение производства ме
талла. Немалый резерв  — 
поставки металлургам лома  
и отходов черных металлов. 
Необходимо усилить их за
готовку, своевременно от
гружать металлургическим, 
предприятиям. Это подчеп- 
кивается и в Письме ЦК 
КПСС Совета Министров 
СССР. ВЦ С П С  и НК  
ВЛ КС М : «Больш ой эффект 
может дать лучш ее испол'ь-

* КОМАНДИРОВКА ПО ПРОСЬБЕ ЧИТАТЕЛЕЙ

На лицо  волокита
ворит о большом —  о вни
мании к  человеку. И  если 
из-за такой мелочи возни
кает волокита, то кто  мо
ж ет быть уверен, что ее не 
появится в другом, более 
сложном деле?

Д ом под шестым номером, 
в котором получил два гола 
назад новую квартиру ин
валид Великой Отечествен
ной войны М. Г. Гареев, то
же находится в Битимке и 
стоит на той же самой ули
це. Только радости от этого 
ему мало: -нет в ней ни га
за, ни горячей воды. Прав
да, было тепло. Но при пер
вых ж е морозах батареи 
размерзлись. Неоднократно 
обращался Гареев за помо
щью в исполком Витимского 
сельсовета, но не получил 
ее. Так и пришлось инвали
ду второй группы  пересе
литься из своей квартиры з 
чуж ую , которая находится 
в Билимбае и за которую 
он тоже платит деньги.

Спокойно отнесся к  этому 
ф акту Б. П. Гусельников. 
Чего, мол, жалуется чело
век, если сам там не прожи
вает. Пусть возвращается

назад, вот тогда все и нала
дим. Правда, у  Бориса Поо- 
копьевича есть еще один 
«оригинальный» вариант. Он 
решил предложить М. Г. 
Гарееву обмен. Ком нату в 
Битиімке поменять на комна
ту  в Билимбае.

Волокита с жалобой М. Г. 
Гареева тянется второй год 
и все из-за нерасторопности 
и ! необязательности Б. П. 
Гусельникова и работников 
доверенной ему службы по 
жилищным вопросам.

А  вот история, которая тя
нется по вине директооов 
двух заводов: Павла Яков
левича Бунтова (У З Т И ) и 
Ивана Тихоновича П ослухэ. 
ева (Б Э З С К иД ). Руководи
тели предприятий пятый год 
не могут найти общий язык и 
решить проблему отопления 
дома № 60, который стоит 
на улице ' Красноармейской 
в поселке Билимбай. У  П. Я. 
Бунтова есть котельная, но 
он не желает к а к  следует 
снабжать теплом и горячей 
водой жильцов дома, кото
рый принадлежит Билимба- 
евскому экспериментальному 
заводу строительных конст

рукций и деталей. А  И. Тц 
Послухаев считает, что стро<і 
ить свою котельную нецелей 
сообразно. П ока они решай 
ют, что делать, люди пишуО 
жалобы.

«Дом наш считается бла* 
гоуст.роенным, со всеми 
удобствами, —  пишут жиль
цы, —  но на самом деле мы 
уже пятый год испытываем 
одни неудобства: в кварти
рах холодно, горячей волы 
нет, в подъездах темно. Ко 
мендант Т. А. Осина на на
ши жалобы не реагирует». 
Что сделает комендант, ког
да директора между собой 
поладить не могут?

А  люди мучаются. И  не
удивительно, что, не полу
чив помощи на месте, она 
пиш ут в областные и цен
тральные инстанции.

Вот и получается, что 
проблемы, которые порой 
можно решить за час, из-за 
неисполнительности одного- 
двух человек не решаются 
годами, отнимают уйму вре
мени. М ож но ли с этим ми
риться?

И. КУРБАНГАЛЕЕВА.

МОЖЕМ СДЕЛАТЬ БОЛЬШЕ
зование вторичных ресурсов  
металла...».

Итоги прош едш его года 
показывают, что перво
уральцам и с д е л а ю  жамадя 
Металлургам отгружено 
223414 тонн вторичного сы
рья для мартенов1 И з меся
ца в месяц справляются с 
планами поставок лома кол
лективы динасового, Н ово
трубного заводов, рудоуп
равления, заводов по ремон- 
ту горного оборудования и 
технологического оборудова. 
ния. управления треста У рал-

стальконструкция, четверто
го, второго строительных 
управлений  и другие. Этого 
нельзя сказать об управле- 

Г/Яягггс ■Л^яяаяшщлѵю $ 
задолж авшем за  год 257 
тонн металлолома, управле
ния механизации  —  50 тонн, 
третьего строительного уп
равления, совхоза  «Уткич- 
ский», Билимбае веко го лес
хоза, грузового автотран
спортного предприятия.

В третьем году пятилетки 
перед работниками черной 
металлургии стоит задача по

наращ иванию  производства 
проката черных металлов и 
труб. Это требует более хо - 
зяйского отношения к ме- 
айддц сдвра  и  сдачи всего  
лома и отходов. Обеспечить 
ритмичную сдачу его, вы 
полнять ежемесячные пла
ны  — долг руководителей  
предприятий. О днако на 19 
января из 75 предприятий, 
поставляющих металлолом, 
30 не приступали к  сдаче„ 

М. ФЕДОТКИН, 
уполномоченный 

Вторчермета.

П Л А 
Н Е 
Т А

С т р а с б у р г :  ПОЛОВИНЧАТОЕ РЕШЕНИЕ

В европейском суде за
щиты прев человека в Стра
сбурге (Франция) завео- 
шился разбор дела по об
винению Великобритании в 
грубом нарушении прав че
ловека в Ольстере. Еще в 
1971 году правительство 
Ирландии подало первую 
официальную жалобу на 
Лондон, обвиняя его в во
пиющем попрании прав 
человека, массовых репрес
сиях, пытках и других ак
тах произвола против севе
роирландского населения. 
Представители Дублина по
требовали от европейского 
суда принять недвусмыс
ленное решение, которое 
положило бы конец возму
тительному военно - поли
цейскому произволу в Се
верной Ирландии.

На открытых заседаниях 
суда в Страсбѵоге в фев
рале-апреле 1977 года ге
неральный прокурор Ир- 
ландии, свидетели —  жите
ли Ольстера, а также мно
гостраничный доклад евро

пейской комиссии по пра
вам человека обнажили пе
ред всем миром разрабо
танную и проводимую Лон
доном изуверскую  систему 
пыток, бесчеловечного и 
унизительного обращения с 
заключенными —  ирландца
ми. Стали ш ироко извест
ны пять методов «допросов 
с пристрастием», применяв
шихся английской военщи
ной в Ольстере: арестован
ным надевали на головы 
плотные мешки, подвеога- 
ли продолжительному воз
действию шума или свиста, 
вызывающего болезненные 
галлюцинации, сутками за
ставляли стоять без движе
ния и сна, лишали еды.

В распространенном на 
суде меморандуме прави
тельство Дублина реши
тельно опровергло утверж
дения английской стороны 
о том, что подобная прак
тика в Ольстере будто бы 
уж е не применяется. «Чрез
вычайное положение в Се
верной Ирландии, вызвав
шее неимоверные человече
ские страдания, к  несча
стью, остаются в силе», —  
говорится в документе.

Какое же окончательное 
решение принял суд после 
многолетнего разбиратель
ства? Под напором неопро
вержимых улик признано, 
что «комбинированные ме
тоды психического давле
ния» представляют собой

практику бесчеловечного и 
унизительного обращения 
британских властей с за
ключенными, нарушают «Ев
ропейскую  конвенцию о за
щите прав человека и ос
новных свобод». Вместе с 
тем большинством голосов 
(13 против 4) судьи, как это 
ни парадоксально, решили 
не называть подобную 
практику «практикой пы
ток», отказались обязать 
Лондон сурово наказать 
палачей Ольстера и обеспе
чить, наконец, равные пра
ва для всего населения Се
верной Ирландии.

Столь половинчатое ре
шение европейского суда 
вызвало протесты как со 
стороны официального Д уб-

■  ФОТОИНФОРМАЦИЯ —

лина, так и со стороны про
грессивной английской об
щественности.

Несомненно, что такое 
юридическое решение но
сит противоречивый харак
тер. Однако самым важным 
в данном деле является то, 
что на скамье подсудимых в 
Страсбурге впервые оказа
лась страна, которая столь 
кичится своими демократи
ческими традициям#, кото
рая подписала хельсинские 
соглашения и в то же вре
мя документально обвинена 
в явном и постоянном на
рушении основных прав че
ловека в Ольстере.

Е. БАБЕНКО, 
обозреватель ТАСС.

« п  о с )  з н а м е н е м  Л е н и н  а »  о т в е ч а ю т
«В квартире № 2 дома 

N3 24 по улице Чкалова 
не было воды, — писала 
в редакцию А. М. Заха
рова — Работники Ж К О  
Новотрубного завода 
при ремонте водопро
водных труб вывели из

строя всю систему водо
снабжения, сломали пол 
на кухне и в ванной».

Начальник жилищно- 
коммунального отдела 
Новотрубного завода 
А И. Оборотов ответил 
редакции, что ремонт

в квартире сделан.
*  *  *

Горожане жаловались 
на неисправность теле
фонов-автоматов возле 
узла связи и некоторых 
магазинов.

Начальник городского

узла связи А. Д. Гребе- 
нюков ответил редакции, 
что работники линейной 
службы усилят контроль 
за работой автоматов 
Ввведекы дополнитель
ные проверки аппара
тов.

И Т А Л И Я . В го р о д а х  с т р а 
н ы  не п р е к р а щ а ю т  с в о и х  
п р о в о к а ц и о н н ы х  д е й с тв и й  
гр у п п ы  н е о ф а ш и сто в . В 
ц е н тр е  Р им а о н и  и с к о р е ж и 
ли и п о д о ж гл и  д е с я т ки  а в 
то м о б и л е й , по б и л и  в и т р и 
н ы , н апа д ал и  на п р о х о ж и х .

На с н и м н е : п о сл е д ств и я
б а н д и т с ки х  д е й с тв и й  нео
ф а ш и сто в .

Ф о то  Ю П И — ТАСС.



Д Е С Я Т Ь  Т Ы С Я Ч  З Р И Т Е Л Е Й
Детский кинотеатр «Космос» полюбился юным пер

воуральцам. Шумными стайками спешат сюда в сво
бодные часы зрители. Три киноклуба объединяют ребят 
по возрасту. МальУши приходят в клуб «Сказка за 
сказкой». Для школьников среднего возраста организо

ван  киноклуб «Ровесник», а для старшеклассников — 
«Кем быть?».

Общественный совет шестой школы шефствует над 
детским кинотеатром. В проведении массовых меро
приятий активно помогает организатор внеклассной ра
боты Н. В. Ткачева. С интересом ребята приходят в 
кинолекторий «Подросток и закон», который ведет на
родный судья В. В. Старцев. К  60-летию Советских Во
оруженных Сил . организован цикл бесед, с которыми

выступают ветераны войны. Так, например, недавно пе
ред сеансом воспоминаниями со зрителями поделился 
участник Великой Отечественной войны Владислав Ива
нович Виноградов.

Три раза в неделю школьникам демонстрируют учеб
ные кинофильмы по программе. По заявкамжшкол также 
привозят документальные ленты о н5гуке и технике, ли
тературе и искусстве. Об истории кино ребятам рас
скажет киновед Б. И. Штейнберг, познакомятся они 
также с созданием мультсборников.

За полмесяца детский кинотеатр посетило около де
сяти тысяч юных зрителей.

Н. ПАВЛОВА.

ТУРНИРЫ
ПРОДОЛЖАЮТСЯ

І й  ‘Q O fr  с С * " ігіш

У хромпиковцев в разга
ре XV заводская зимняя 
спартакиада. На днях со
стоялись финальные встре
чи волейболистов. У муж
чин на протяжении ряда 
лет здесь бессменный ли

дер — команда цеха № 8. Но в этом году победа ей 
досталась нелегко: только в последней партии опытные 
спортсмены смогли перетянуть чашу весов на свою 
сторону в борьбе с дружным коллективом седьмого 
цеха.

Если волейбольный турнир, завершился, то баталии 
по хоккею  с мячом только входят во второй —  ре
шающий этап. Пока лишь четыре команды померялись 
еилами: спортсмены пятого цеха выиграли у хоккеи
стов шестого, а команда седьмого —  у коллектива це
ха контрольно-измерительных приборов.

В. КАМАЛЕТДИНОВ,
_ старший инструктор комитета по физической 

культуре и спорту хромпикового завода.

П. А. П А Д Е Р И Н

Безвременно скончался 
Павел Арсентьевич Паде
рин, главный механик тре
ста Уралтяжгрубстрой, член 
КП С С  с 1945 года, участ
ник Великой Отечественной 
войны.

П А. Падерин родился в 
1924 году в с. Падеринэ, 
Долматовского района, К ур 
ганской области. Юношей, 
окончив среднюю школу, он 
ушел на фронт и воевал ло 
Д ня Победы.

С 1947 по 1949 год П. А. 
Падерин учатся в Сверд

ловском строительном техни
куме, после окончания ко
торого приезжает в наш го
род и начинает работать в 
тресте Уралтяжтрубстрой.

В декабре 1950 года его 
выдвинули на партийную 
работу: был инструктором 
промышленно - транспорт
ного отдела горкома партии, 
а затем заведующим отде
лом.

В 1956 году П. А. Паде
рин —  на хозяйственной ра
боте. Его назначают началь
ником цеха по ремонту и 
эксплуатации строительных 
машин, впоследствии глав
ным механиком завода же
лезобетонных изделий и 
конструкций. С 1976 года 
П. А. Падерин работает 
главным механиком треста 
Уралтяжтрубстрой.

Коммунисты города, кол
лектив треста Уралтяжтруб
строй знают П. А. Падерина 
как добросовестного работ
ника, скромного и принци
пиального коммуниста, чут
кого товарища. П. А. Паде
рин удостоен многих прави
тельственных наград.

Светлая память о Павле 
Арсентьевиче Падерине на
всегда останется в наших 
сердцах.

Группа товарищей.

«Елка подарила сережки...»
Фотоэтюд В. Еретнова, 

учащегося рабфака, 
л іп ітгіііш ш іііііш іііш ііііііііііііііііііііш ііііш іііш іііш ііііііі

П ятерка за  костю м
В Свердловске прошел ли и Тани Егоровой из ма- 

областной семинар швейни- стерской обновления одеж- 
ков сферы бытового обслу- ды № 9. 
живания, Присутствовали на Большую помощь в под- 
нем и работники нашего готовке новых образцов 
горбытуправления. Главный оказывали закройщицам 
инженер Н. С. Миронова работницы экспериментэль- 
рассказала, что первоурагь- ной лаборатории Т. Ф. Ми- 
ские швейники сшили горо- тали, Л. К. Загнойко, 
жанам немало добротных 
вещей. Во всех швейных це
хах и ателье первого раз
ряда внедряются системы 
«Ритм» и «Качество». Они 
помогают вести учет за 
движением заказов и сле
дить за качеством.

Первоуральцы показали 
коллекцию моделей. В нее 
вошло 42 образца, все они 
приняты к исполнению.
М ногие областной художе
ственный совет оценил на 
«отлично». Хорошие моде
ли подготовили молодые 
закройщицы по обновлению 
и реставрации одежды ате
лье № 5 Таня Орлова и 
Нина Свизева, Таня Виноку
рова, Вера Астраханова и 
Зина Хабибрахманова из 
Дома мод, отмечены моде-

Н О В А Я  
У С Л У Г А
Участок ремонта сложной 

бытовой техники «Эра» вы
полняет десятки видов ус
луг. Последняя из них — 
ремонт механических и 
электрических пишущих ма
шинок. Их научился ремон
тировать слесарь по ре
монту стиральных машин 
Римм Мухамедьяров.

Первыми заказчиками у 
Римма были управление 
бытового обслуживания, ав
тобаза № 8 и другие орга
низации. Этот вид услуг 
удобен для учреждений, 
так как оплата . за ремонт 
производится по безналич 
ному расчету.

Участок предлагает и тех
ническое обслуживание 
оргтехники. При этом за
ключается договор, меха
ник по первому вызову при
едет отремонтировать ма 
шинку на месте.

Н. ЛАРИОНОВА.

НА КОНЦЕРТ -  
В МЕ С Т Е

Нравится нашим женит» 
нам отдыхать коллективу 
Два выходных дня они пр« 
е о д я т  весело и  о пользой 
С конца декабря и до поло, 
вины января работницы 
швейной фабрики побывали 
на турбазах «Коуровокая» и 
«Хрустальная», вместе с 
детьми организовали поезд
к у  в Кунгурскую  пещеру. 
В ней участвовали около 
ста человек. Съездили в Та- 
лицу на родину Николая 
Кузнецова, Недавно 30 
швейниц вернулись из Ере
вана.

Коллективно посещаем мы 
и культурные мероприятия: 
ходим в кино, на эстрадные 
концерты. Собираемся в 
Свердловск «а концерт Эди
ты Пьехи.

Г. ПАНИНА, 
председатель фабкома 

профсоюза.

Место работы - Пакистан
В каких только странах ни работают первоуральские 

специалисты, помогая дружественным наррдам возво
дить промышленные объекты, осваивать сложные про
фессии. Семь работников управления треста.Уралсталь- 
конструкция находятся сейчас в заграничных команди
ровках. Трое монтажников уже не первый гоя помо
гают монгольским друзьям. Мастер Г. В. Матвеев тру
дится в Алжире. Туда же уехал бригадир монтажников 
Юрий Александрович Цыплухин. В строительстве ме
таллургического завода в Пакистане участвует старший 
прораб Петр Михайлович Киселев. :

Л Ю Б И Т Е Л Я М  О П Е Р Е Т Т Ы
М ногим жителям Перво- ной комедии во главе е 

Уральска знакомы артисты ведущим —  заслуженным 
Свердловского театра музы- артистом РСФСР Семеном 
калькой комедии по спек- Духовным. В программе 
таклям «Цыган-премьер», встречи —  сцены из совег- 
«Бабий бунт» и другим, ко- ских оперетт и фрагменты 
торые они показали во из- кино «Званый вечер с 
Дворце культуры Новотруб- итальянцами», снятого в 
ного завода. участием А, Маренича,

На очередное занятие мо
лодежного лектория «Мы— 
молодость нашей Отчизны» 
25 января в наш город при
едет группа артистов Сверд
ловского театра музыкаль-

Н. АНАНЬИН,
ответственный секре
тарь городской орга

низации общества 
«Знание».

ИЗ ЗАЛА СУДА

Преступник наказан
Пятидесятитрехлетний Ге- тель вытащил -ноя; и стал 

оргий Пяатунов пристра- угрожать молодым людям, 
стился к грабежам. Однаж- Они помогли задержать пре- 
ды он уж е был осужден за ступника в одном из подь- 
это на год шесть месяцев. И ездов жилого дома, 
вот 28 октября 1977 года Народный суд приговорил" 
грабитель на глазах удив- Г. Я. Платѵнова к лишению 
ленных продавцов и поку- свободы на пять лет. В ча- 
пателей похитил баян «Ме- стном определении суд хо
лодил» в магазине Лз 10. датайствует о награждении 
Когда братья Александр и новотрубник^ Александра 
Владимир Лагуновы ороси- Лагунова и учащегося 
лись за Платуновым, граби- Г ПТ,У-В Владимира Лагуно

ва за смелые действия при 
задержании преступника.

В. АРМИШ££, 
народный судья.

П О П Р А В К А

В го р о д с ко й  га зе те  за 
20 я н в й р я  по  ви н е  с о т р у д 
н и к а  р е д а кц и и  д о п ущ е н а  
о ш и б ка . В числ е  п о д п и с а в 
ш и х  с о ц и а л и с т и ч е с ки е  обя
за те л ьства  ко л л е кт и в а  Н о 
в о т р у б н о го  завод а  по  о х р а 
не. п р и р о д ы  на  1978 го д  
сл ед ует ч и т а т ь : С. К и р с а 
нов, се кр е та р ь  ко м и те та  
В ЛКС М , Ю. С уворов , пред 
седатель за во д си о го  совета 
В с е р о сси й ско го  общ ества 
о х р а н ы  пр ир од ы .

Редактор С. И. ЛЕКАНОВ.

Р Е К Л А М А  И ОБЪЯВЛЕНИЯ
Кинотеатр «Восход». «ВООРУЖЕН И ОЧЕНЬ ОПА

СЕН». Сеансы: 9, 11, 1, 3, 5, 7, 9 час. вечера.

Кинотеатр «Космос». «КРЕСТЬЯНСКИЙ СЫН» Сеансы: 
9, 11, 1, 3 час. дня. «ДОРОГАЯ ЛУИЗА» Сеансы: 5, 7, 
9 час. вечера.

Клуб Трудпоселка. «МЕЛОДИИ БЕЛОЙ НОЧИ», Се
ансы: 7, 9 час. вечера.

ПЕРВОУРАЛЬСКОЙ ТИПОГРАФИИ на постоян
ную работу срочно требуется СТАРШИЙ БУХ
ГАЛТЕР. средняя зарплата 175 рублей.

Обращаться: проспект Ильича, д. 26а. к дирек
тору.

Клубу юных техников Новотрубного завода на 
постоянную работу ТРЕБУЮТСЯ руководители 
кружков. Обращаться к директору клуба юных 
техников по адресу: пр. Космонавтов, 1/1, теле
фон 2-29-30.

МЕНЯЕМ  т р е х н о м н а тн у ю  к в а р т и р у  51,3 к в . м на 
третье м  эта ж е  на отд ел ьны е д в у х к о м н а т н у ю  и од но
к о м н а т н у ю  к в а р ти р ы . О бращ аться: ул . 1 Мая,

МЕНЯЕТСЯ д в у х ко м н а тн а я  кв а р т и р а  со всем и уд о б ст 
вам и в п. М е д н о го р ске  У р у п с к о г о  ра йо на  К арачаево- 
Ч е р ке с с ко й  а в то н о м н о й  области  на р а в н о ц е н н у ю  в 
П е р во ур а л ь ске . О б ращ аться : г. П е р в о ур а л ь ск , ул . В ату
т и н а , 2 3 — 47, после 17 часов , телеф он 2-35-50.

МЕНЯЕТСЯ ко о п е р а ти в н а я  кв а р т и р а  (17 кв . м) на 
р а в н о ц е н н у ю  ко м м у н а л ь н у ю  или  го с т и н и ч н о го  т и п а . 
О б ращ аться : п р о с п е кт  К осм о на вто в , 8 — 25, после
18 часов.

МЕНЯЕТСЯ т р е х ко м н а тн а я  б л а го устр о е н н а я  кв а р ти р а  
в г. К р а с н о я р с ке  на р а в н о ц е н н у ю  в г. П е рзоура л ьсн е . 
О бращ аться: г. П е р в о ур а л ь ск , пос. Тал иц а , ул . С а кко  и 
В ан ц е тти , 11-а, кв . 85, после 18 часов . До 17 часов  зво- 
н и ть  по  тел. 2-26-42.

СРОЧНО м еняется т р е х к о м н а т н а я  к в а р ти р а  
(46,7 к в . м , на 2-ом эта ж е ) на две отд ел ьны е  о д н о ко м 
н а тн ы е  кв а р т и р ы  в р а йо не  го род а . О бращ аться: 
ул . В айнера, 4 1 — 6, вечером , телеф он 2-77-48.

и оцн 
6, нв.

А д м и н и с т р а ц и я , п а р т и й н ы й , п р о ф с о ю зн ы й  и  
ко м с о м о л ь с ки й  ко м и т е т ы  т р е ста  У р а л т я ж т р у б 
с т р о й  с п р и с ко р б и е м  и зв е щ а ю т  о пр е ж д е в р е м е н 
ной- см е рти  гл а в н о го  м е х а н и ка  треста , чл ена 
КПСС с 1945 года, у ч а с т н и к а  В е л и ко й  О течест
в е н н о й  в о й н ы

П А Д Е Р И Н А  
П авла А р се н ть е в и ч а

и  в ы р а ж а ю т  и с кр е н н е е  собол езн ован и е  сем ье и  
б л и з ки м  п о ко й н о го .

А д м и н и с т р а ц и я , па р тб ю р о , о б ъ е д и н е н н ы й  к о 
м и те т  пр оф сою за , ко л л е кт и в  стол овой  № 64 т р е с 
та  с то л о в ы х  в ы р а ж а ю т  гл у б о ко е  соб ол езнование  
за ве д ую щ е й  стол овой  А л е кса н д р е  И в ан овн е  Обо- 
ж и н о й  по по вод у  см е р ти  'м у ж а  

КО РО ТАЁВА 
П авла С ем еновича , 

а т а к ж е  всем р о д н ы м  и  б л и зки м .

А д м и н и с тр а ц и я , п а р т и й н а я  и  п р о ф со ю зн а я  о р 
га н и з а ц и и  у п р а в л е н и я  ж и л и щ н о -ко м м у н а л ь н о го  
х о з я й с тв а  Н о в о тр уб н о го  завод а  с  гл у б о к и м  п р и 
ско р б и е м  и зв е щ а ю т  о пр е ж д е в р е м е н н о й  см е р ти  
ка д р о в о го  р& бочего , ч л ен а  КПСС 

КО РО ТАЕВА 
Павла С ем еновича 

и в ы р а ж а ю т  и с кр е н н е е  соб ол езн ован и е  ро д н ы м  
и б л и з ки м  п о ко й н о го .

А Д Р Е С :  623100. г .  П е р 
в о у р а л ь с к , п р о с п е к т  И л ь и 
ча. 21/40.

Т Е Л Е Ф О Н Ы :  р е д а кто р  
2-15-72, зам . р е д а кто р а  
2-52-05, о тв е тс тв е н н ы й  с е к 
р е тар ь  2-14-94, отдел п а р 
т и й н о й  ж и з н и  2-52-83, э к о 
н о м и ч е с ки й  отдел 2-53-47 
отдел п и се м  2-52-21. к о р 
р е кт о р с ка я  2-35-62, б у х га л 
тер  2-53-71, д и р е кто р  т и п о 
гр а ф и и  2-46-55.


